



Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 4 octobre 2024

Séance tenue à la salle du Skater Hockey à Murist à 19h30.

1. Ouverture de l'assemblée générale 2023-2024

Il est 19h35 lorsque Nathalie Martin, co-présidente, ouvre l'assemblée au nom de la FSG Estavayer et de son comité.

Un instant de silence est observé en mémoire de tous les membres qui ont perdu un proche durant cette année.

Elle constate que l'assemblée a été convoquée selon l'article 10 des statuts et qu'elle peut délibérer valablement.

Une proposition de Yanis Vonnez sera discutée au point 14 (Divers).

2. Présence des membres et désignation des scrutateurs

Nathalie Martin aimerait tout d'abord excuser notre co-présidente, Béatrice Brasey. Elle est en week-end professionnel et regrette de ne pas être là. Pour autant, sachez qu'elle a fait tous les préparatifs de cette AG avec le comité et nous sommes certains qu'elle pense bien à nous ce soir. Dès lors, nous vous transmettons ses meilleures salutations.

La présidente salue particulièrement les personnes suivantes qui sont présentes :

M. Cédric Pürro	Président d'honneur
Mme Marlyse Singy	Membre d'honneur
Mme Anne Giacomotti	Membre d'honneur
M. Stefan Renfer	Membre d'honneur
Mme Sylviane Buchs	Membre vétéran
Mme Martha Pittet	Membre vétéran
Mme Carmen Duc	Membre vétéran
Mme Elisabeth Crausaz	Membre vétéran
M. Yves Blanc	Conseiller communal
Mr Jean-Michel Zuccoli	Journal

Se sont excusés :

Mme Béatrice Brasey	Co-Présidente
M. Dominique Aebischer	Président d'honneur
Mme Isabelle Pauchard	Membre d'honneur
Mme Christine Fontiveros	Membre d'honneur
Mme Marie-Jeanne Truckenbrod	Membre d'honneur
Mme Eliane Voillat	Membre d'honneur
Mme Annelise Zanone	Membre d'honneur
M. Philippe Zanone	Membre d'honneur
Mme Monique Büggler	Membre d'honneur
M. Bruno Müggler	Membre d'honneur
Mme Margaret Ménétrey	Membre d'honneur

M. Jean-François Mateos	Membre d'honneur
M. Pierre-Alain Butty	Membre vétéran
Mme Rose-Marie Berchier	Membre vétéran
M. Pierre-André Fossati	Membre vétéran
M. Philippe Michel	Membre vétéran

Ainsi que les différents moniteurs et membres (61).

Une liste des présences a été signée et les scrutateurs sont désignés : Laurence Thalmann & Carmen Duc.

3. Remise des challenges, diplômes et remerciements

Athlétisme :

Lucas Baechler, Responsable du groupe Athlétisme, nous donne quelques informations et résultats pour cette saison.

Un groupe de l'UBS Kids Cup Team qui a d'abord été qualifié à Payerne, puis à Yverdon a eu la chance de participer à la finale suisse de l'UBS Kids Cup Team en mars dernier à Zurich. Le groupe composé de Hugo Barbey, Yoan Clerc, Aurélien Duc, Thibault Meyer, Félicien Périsset et Esteban Rios a brillamment porté les couleurs de la FSG Estavayer lors de ce concours. Un bus, organisé grâce à deux sponsors qu'on remercie, Pythoud Carrelage et Mon Chocolatier, a permis que cette journée soit mémorable même si le résultat final n'était pas celui espéré par les athlètes. Leur enthousiasme et la motivation étaient au rendez-vous.

Il est temps à présent de nommer les athlètes récompensés pour le challenge, constitué par un classement de 12 compétitions tout au long de la saison :

- 1^e place : Julia Rey
- 2^e place : Laly Currat
- 3^e place : Maëlys Beutler
- 4^e place : Capucine Pürro
- 5^e place : Pénélope Aechlimann
- 6^e place : Louis Brasey

Nos athlètes ont participé activement à toutes ces manifestations avec beaucoup de motivation et les résultats ont été très bons.

Les personnes suivantes se proposent pour offrir les challenges de l'année prochaine : Stefan Renfer, Steve Emmenegger, Marlyse Singy, Sylviane Buchs & Elisabeth Crausaz, Alexandre Scramoncin.

Merci à tous les donateurs.

Agrès :

Clémentine salue l'engagement et l'enthousiasme des gymnastes ci-dessous dans les différents groupes d'agress. Elle leur remet un diplôme pour les féliciter pour cette belle saison :

- C1 : Zola Zbinden
- C2 : Vicky Meyer
- C3 : Paul Le Duault (Qualifié pour le championnat romand)
- C3 : Gabriela Klimek
- C3 : Emilie Juriens

4. Approbation du Procès-verbal de la dernière Assemblée Générale

Etant donné que le procès-verbal était accessible sur notre site internet, il n'est pas lu. Il est accepté sans contre épreuve.

5. Rapport de la caissière et des vérificateurs

Rapport de la caissière :

Carine Pillonel nous lit son rapport :

Contrairement à ce qui était prévu, la saison 2023/2024 se boucle avec un bénéfice de Frs 8'561.-

D'abord, quelques explications quant aux actifs et passifs du bilan :

Les comptes bancaires restent positifs. Le montant des débiteurs correspond à une seule cotisation annuelle ouverte au 30 juin 2024. En effet, les cotisations ont été envoyées plus rapidement et les encaissements ont pu se passer dans un meilleur climat. Les actifs transitoires sont des factures qui concernent la saison à venir mais qui ont déjà été payées, ainsi qu'à des montants de la Loterie romande (LoRo) qu'on va recevoir pour des frais de la saison 23/24 (ceci est basé sur des demandes d'aide pour des manifestations internes et externes).

Les créanciers sont principalement constitués des frais de salle payés en juillet mais qui concernent la saison 2023-2024 ainsi qu'à des frais de fin de saison pour les différents groupes.

En ce qui concerne le compte de pertes et profits :

Les rentrées de cotisations ont augmenté par rapport à la saison dernière (Frs 41'760.- au lieu de Frs 34'320.-). Ceci principalement grâce à l'augmentation des cotisations de Frs 10.- votée à l'assemblée générale en 2022, mais également grâce au paiement de chacun des membres, que nous remercions chaleureusement.

Les gymnastes sont toujours au rendez-vous. Nous comptons actuellement 205 membres jeunesse et 88 membres adultes (en 2022-23, ils étaient 198 membres jeunesse et 83 adultes).

Les subventions communales ont légèrement diminué, celle d'Estavayer se monte à Frs 10'020.- contre Frs 10'436 l'année dernière. Nous remercions chaleureusement les communes d'Estavayer, Châtillon, Cugy, Lully, Sévaz et Cheyres-Châbles pour leur soutien.

Suite à une proposition de Raymond Braun à la dernière assemblée générale, nous avons pris rendez-vous avec la commune d'Estavayer, avec M. Aegerter et Mme Schwartzentrub. Nous avons été informés qu'ils ne pouvaient malheureusement pas offrir d'aide supplémentaire compte tenu de nos subventions, ni alléger le prix de la location des salles lors des manifestations imposées par la FFG. Ils nous ont conseillé de nous adresser à la LoRo, qui accordent des aides financières sous certaines conditions lors des manifestations, ou à d'autres sponsors présents dans la région.

La Loterie Romande nous a soutenu dans plusieurs projets durant cette année. En sus des demandes ponctuelles, nous avions établi trois budgets à la suite d'une contribution extraordinaire de la LoRo-Sport. En effet, la FFG a reçu un montant à distribuer à des sociétés qui mettraient en place un projet de cohésion ou un entraînement particulier pour leurs membres. Le premier projet concernait la cohésion de notre équipe de moniteurs et comité par une activité spéciale. Cette journée a eu lieu en juin, dû à la météo, nous avons pris part à un cours de Pilates en salle (au lieu de paddle-Pilates) suivi d'une collation. Le deuxième projet, proposé par Hugo Marguet, permettait des entraînements d'athlétisme donné par M. Mancini et le troisième, proposé par Yanis Vonnez, concernait un week-end de formation continue pour les entraîneurs et joueurs de volley.

Nous remercions également tous les généreux donateurs membres et parents de membres de notre société. Leurs dons se montent à Frs 2660.-.

Concernant les manifestations de cette année :

Un loto a eu lieu en février et ce fut une réussite avec un bénéfice de Frs 3'593.60. Cette année nous avons pris à cœur de mettre sur pied un souper de soutien. Pour une première, l'événement a été un beau succès avec un bénéfice de Frs 7'463.19. L'UBS Kids Cup a pour sa part été très productive avec un bénéfice de Frs 6'210.54.

La Suisse Bouge a pris un autre tournant, en collaboration avec la commune d'Estavayer et s'appelle désormais EstaBouge et a eu lieu en septembre, il en ressort un bénéfice de Frs 3'921.65.

Le montant pour le matériel reporté fin de saison 2022-2023 a été utilisé en partie pour le nouveau graphisme, les locations de piscine et pistes de pétanque, un solde de Frs 1320.- est reporté sur 2024-2025.

Concernant les équipements, il n'y a plus de charges ni de produits à ce jour, étant donné que nous travaillons en collaboration avec le magasin « A vos marques » et que les factures sont directement adressées à nos membres.

La Coupe de Noël a enregistré un bénéfice à hauteur de l'année précédente (Frs 1'084.23) c'est encourageant pour les prochaines éditions.

Dans les autres revenus, nous avons inclus la vente de fromage (Frs 920.-), la journée « chalet » durant la période de Noël (Frs 1'200.-), la tenue du bar au carnaval d'Avenches (Frs 800.-), trois événements de volley (Frs 1'431.-) ainsi que le Kinball (Frs 100.- et aide de Frs 500.- de la LORO).

Un grand bravo à tous les comités d'organisation de ces manifestations qui font, eux aussi, vivre la société ainsi qu'à tous les bénévoles présents.

Pour les charges :

Les frais de moniteurs sont stables. Les frais des groupes d'athlétisme ont légèrement augmenté (Frs 2662.- avec aide de la LoRo Frs 375.-). Les frais des autres groupes sont plus élevés que prévu du fait de la grande participation aux deux polysportives (janvier et juin) de nos gymnastes. Ils ont participé et ramené plusieurs coupes par groupe. Un grand bravo aux gymnastes, moniteurs et encore une fois aux bénévoles qui ont fait le déplacement.

Les cotisations aux associations (FFG, Fédération Athlétisme, etc) augmentent légèrement, dû également à une hausse du nombre de cotisants.

Les comptes bouclent sur un bénéfice et c'est une bonne nouvelle.

Je tiens à relever l'engagement de toute la société (comité, moniteurs, gymnastes et parents) pour que nos manifestations continuent à porter leurs fruits et à faire vivre notre société. Un grand merci à chacun !

Carine Pillonel

Il n'y a pas de question ou de remarque quant au rapport de la caissière.

Rapport des vérificateurs :

Avec Carmen Duc, nous nous sommes rendues chez Carine Pillonel le 9 septembre 2024 pour contrôler les comptes de la FSG Estavayer pour la période 2023-2024.

Nous avons analysé le bilan et les comptes de pertes et profits, avons contrôlé les soldes de comptes et les comptes bancaires, et avons effectué des pointages dans les pièces comptables.

Carine a pu répondre à toutes nos questions et nous a donné les explications sur les chiffres des différentes manifestations et activités organisées par la Société.

Nous avons constaté avec plaisir que les comptes présentent un bénéfice de Frs 8'651.15 au terme de la période.

Nous tenons à féliciter le comité pour son investissement, sans faille, pour faire vivre la FSG Estavayer.

Nous invitons l'assemblée à accepter les comptes 2023/24 tels que présentés.

Nous remercions Carine pour son excellent travail.

Carmen Duc et Isabelle Pauchard.

Budget de la caissière :

Présentation du budget 2024-2025 de Carine Pillonel :

Pour les produits :

Nous prévoyons une légère augmentation du montant des cotisations suite à l'augmentation du nombre de groupes au sein de la FSG Estavayer, env. Frs 40'000.-.

Les participations des communes vont légèrement diminuer, nous nous alignons à ce que nous avons reçu en 2023/2024 en espérant que cela prospère, montant budgéte env. Frs 11'800.-

Les contributions JS : les montants pour les moniteurs sont reversés en totalité aux moniteurs. La part du coach reste sur notre compte, puisque le coach, comme le reste des membres du comité œuvre bénévolement, budget Frs 600.-

Grâce aux dons annuels réguliers, nous avons pu l'intégrer au budget cette année (Frs 1'500.-), avec encore un grand merci à eux.

Le revenu des lotos est estimé à Frs 2'000.-, vous pouvez déjà réserver la date de notre prochain loto, le vendredi 31 janvier 2025.

La prévision pour la Kids Cup augmente légèrement, nous nous sommes basés sur la réussite de la saison passée, montant budgéte Frs 6'200.-

Estabouge avec son nouveau comité et sous une autre formule a eu lieu la semaine passée. Grâce à la subvention de la commune pour notre implication dans la manifestation, le montant budgéte est de Frs 4'000.-

En mai 2025, nous organiserons la Team Cup Agrès, basé sur les anciennes manifestations, nous prévoyons un bénéfice de Frs 5'000.-

Pour la Coupe de Noël du 14 décembre, le montant budgéte diminue légèrement pour s'aligner aux résultats de l'année passée Frs 1'200.-

Dans les autres revenus nous avons :

Le slow up qui a eu lieu en juillet et qui fait donc parti de ce budget a d'ores et déjà dégagé un bénéfice de Frs 1300.-

La vente de fromage : nous vous proposons d'en commander dès ce soir ou de prendre une feuille afin de pouvoir vendre un maximum de fondue pour un maximum de bénéfice ! La vente est principalement prévue pour les groupes adultes : montant au budget Frs 3'000.-

En ce qui concerne les autres manifestations, le montant budgéte pour la journée Kinball qui aura lieu le 6 avril et les manifestations de volley tout au long de l'année (principalement les 18 et 25 janvier ainsi qu'en mai 2025) est de Frs 2'000.-

La tenue du bar au carnaval d'Avenches en mars 2025, le bénéfice budgétisé est de Frs 800.-

Pour les charges

Nous avons enregistré une augmentation globale des charges d'environ Frs 6'000.- qui se retrouvent principalement dans les locations de salle (Frs 3'000.-), ainsi que dans les budgets des groupes à la suite de l'augmentation du nombre de membres et à leurs fortes participations aux compétitions diverses (Frs 3'000.-).

Les cotisations d'assurances et associations ont également augmenté, nous nous sommes alignés aux cotisations payées en 2023-2024 (Supplément env. Frs 700.-).

Carine Pillonel

6. Approbation des comptes

Sont nommés comme

1ère vérificatrice :

Carmen Duc

2ème vérificateur :

Jean-Michel Zuccoli

Suppléant :

Raymond Braun

7. Rapport des Présidentes

Nathalie nous lit le rapport des Co-Présidentes :

Nous avons imaginé cette année représenter notre société sous la forme d'un train. Le comité prenant le rôle de locomotive évidemment. Nous sommes motivés et montrons l'exemple, à la suite de la dernière AG, où nous avions relevé notre inquiétude concernant nos finances depuis quelques années déficitaires. Nous nous sommes laissé embarquer dans diverses aventures pour agrémenter notre voyage : vente de fromage et de chocolat, Rdv avec les conseillers communaux, chalet sur l'itinéraire des crèches et proche de la crèche des 5 sens, bar au carnaval d'Avenches, souper de soutien, etc.

Nous nous devons de suivre les rails et les événements s'enchaînent en nous laissant très peu de répit. Nos faîtières, FFG, Swiss Athletics, Swiss Volley, Swiss Kinball nous guident et nous imposent un certain nombre d'aiguillages.

D'autres comités ad hoc travaillent également avec motivation pour alimenter ce train : UBS Kids Cup, Coupe de Noël, journées Volley, Tournoi Kinball.

Notre société de gym bouge, c'est sûr ! Mais vous direz pour une société sportive, il vaut mieux !

Ce que nous voulons dire, c'est que suite à ces dernières années où les résultats financiers se sont retrouvés négatifs, il a fallu trouver diverses pistes pour disons-le faire de l'argent. Alors, on se lance dans une vente de fromage, il nous a été proposé de tenir une journée le chalet proche de la chapelle HIB, là où la crèche des 5 sens était ouverte. Cette opportunité est arrivée si tard, qu'il n'a pas été possible de faire un planning des tâches et de le soumettre à l'engagement des membres. C'est donc tout naturellement que les membres du comité se sont relayés afin de garantir notre présence. Nous avons chacun préparé une soupe à la courge, qui une fois réunie dans le même chaudron, était vendue à nos visiteurs. Le groupe Gym-Dames nous a apporté des gâteaux et des biscuits et nous proposions également du thé et du vin chaud. Même engagement du comité lors du Carnaval d'Avenches, vente de shots le vendredi/samedi de 21h à 4h du matin. Nous avons vécu cette aventure, entourés de nos conjoints et amis.

Le souper de soutien, également une lourde sollicitation pour le comité et les 3 membres qui se sont accrochés à notre locomotive, il s'agit de Chloé, Lucas et Yanis. Chacun a rempli sa mission et nous sommes ravis du résultat, la soirée a eu du succès, puisqu'en une semaine, la Prillaz était remplie avec 320 pers d'inscrites. Les représentations gymniques de bonne qualité, un repas suivi d'un magnifique buffet de desserts offerts par nos membres, une tombola qui a eu beaucoup de succès, avec des billets si vite vendus.

Nous garderons un bon souvenir de cette première, le but étant atteint. Nous avons bien sûr débriefé et nous apporterons des améliorations pour une prochaine édition que nous pensons reconduire en 2026.

Quant aux autres manifestations, les différents comités vont vous faire leur rapport tout à l'heure.

Notre nouveau souci est de faire que chaque division et membre se sentent liés à la FSG Estavayer. Nous avons constaté au souper de soutien que ceux qui ne se sont pas produits sur scène, ne se sont pas sentis concernés par cet événement. Difficile de trouver des bénévoles dans ce contexte.

Alors voilà pourquoi cette image de train qui avance tiré par une locomotive et alimenté par de nombreux engagements bénévoles. Nous nous devons de ne laisser aucun wagon se détacher de l'intérêt commun, nous réunir pour pratiquer notre sport, fraterniser, se rencontrer et s'occuper de la relève.

De la relève, parlons-en, avez-vous remarqué le nombre de nouveaux moniteurs ? Et bien ils sont quasi tous issus de nos groupes, ils reviennent à l'appel des copains qui ont besoin d'eux. Des anciens membres de la FSG, solidaires, engagés et généreux qui se retrouvent dans cette appartenance à la FSG Estavayer. Que les années passent vite à ce train-là !

Merci pour votre écoute,

Nathalie Martin & Béatrice Brasey

8. Rapport des manifestations

Rapport Estabouge 2023

Rapport de Nathalie Martin :

A l'issue des échanges que nous avons eu avec le service des Sports de la commune et à l'essoufflement de la « Suisse Bouge – Duel intercommunal » ainsi qu'aux dates printanières de fin de saison et aux différentes lourdeurs administratives, la 1^{ère} édition Estabouge s'est déroulée du 21 au 24 septembre 2023.

Nous avons convenu, la FSG Estavayer et la commune, de continuer à faire bouger les Staviacois sans autres partenaires. Dès lors, nous sommes libres du moment de l'année et de promouvoir des produits locaux, l'alimentation saine, etc.

Cette 1^{ère} édition s'est déroulée comme nous le souhaitions, les activités en soirée ont eu du succès, mais en extérieur c'était plus mitigé à cause de la météo.

La course d'orientation donnait l'occasion de gagner des bons SCAVE, une trentaine d'équipes ont pris le départ. Nous avons eu des équipes élites et familiales ce qui n'était pas très égalitaire, il a été décidé de corriger cet aspect-là pour l'édition 2024.

L'édition 2024 a eu un joli succès et nous y reviendrons durant l'AG de l'année prochaine.

Merci pour votre écoute,

Nathalie Martin.

Rapport du Président de UBS Kids Cup 2023

Steve Emmenegger nous lit le rapport :

Après l'édition de 2022 de transition avec Cédric Pürro qui quittait le comité d'organisation de notre manifestation, mon tour était venu de prendre officiellement sa place au comité. La tâche était plutôt facile car l'équipe est merveilleusement rôdée depuis des années. En plus des piliers que sont Cynthia, Laurence, Toni et Etienne, c'est également Aurélien qui faisait pleinement son entrée au comité.

L'édition 2023 marquait l'arrivée d'un nouveau programme pour la gestion des équipes et l'établissement du plan horaire. Programme qui a donné des sueurs froides à Aurélien lorsque nous avons constaté la veille de la compétition à 22h que les horaires ne fonctionnaient pas du tout. Mille merci à Cédric qui était encore dans les 16 mètres et qui, avec Aurélien, a pu pondre un planning qui roule pour le lendemain ! Comme souvent, c'est à Estavayer que les hostilités de l'UBS Kids Cup Team ont été lancées. Le 02.12.2023, une centaine d'équipes est venue s'affronter dans l'Amarante. Notre club était bien représenté avec 10 équipes alignées, mais c'est le Lausanne-Sport qui est venu le plus nombreux avec ses 21 équipes. Les team cross étaient comme à leurs habitudes les points d'orgue de la compétition.

C'était avec les traditionnels acouphènes que cette journée s'est terminée. En quelques chiffres, l'UBS Kids Cup c'était : plus de 550 athlètes et coachs, 70 bénévoles, 250 mètres de scotch à coller, 70 panneaux publicitaires à placer et déplacer tout au long des épreuves, 100 portions de lasagnes et 505 cafés servis ! Tout ça pour arriver avec un bénéfice de Frs 6'000.00 pour la FSG.

En avril dernier, nous nous retrouvions avec le comité pour notre sortie. Nous avons pu découvrir le lancer de haches. Après une brève théorie, on nous mettait les fameuses haches dans les mains et gare au rebond qui pouvait vous renvoyer l'objet à la figure s'il ne se plantait pas ! Nous avons pu tester plusieurs types de haches : petite, grande, lourde ou légère, il y en avait pour tous les goûts. Nous sommes tous repartis avec notre sticker prouvant que nous avions réussi à toucher le plein-centre. Nous avons terminé la soirée par un bon repas au restaurant, l'occasion de boucler la boucle de l'édition 2023 de la Kids Cup et d'envisager, déjà, la prochaine qui est sur les rails.

Je profite encore de cet instant pour remercier tous les bénévoles qui ont contribué à notre manifestation, car c'est toujours difficile de trouver du personnel qui accepte de s'engager sur nos événements. D'ailleurs, si vous êtes disponibles le 30 novembre prochain ... Merci également aux membres du comité et aux proches qui ont fait de cette édition un succès.

Bonne soirée,

Steve Emmenegger

Rapport Cortège St-Nicolas

Rapport de Béatrice Brasey :

C'était un joli cortège, St-Nicolas est passé dire bonjour aux enfants avant le départ. 36 enfants étaient présents, c'est peu en comparaison avec les années précédentes car une grande partie des athlètes étaient engagés à l'UBS Kids Cup Team à l'Amarante.

Les enfants sont restés sur les marches de la collégiale avec leur lampions et flambeaux durant le discours de St-Nicolas, c'est une formule sympathique que nous allons renouveler l'année prochaine. Nous nous réjouissons déjà de la prochaine édition qui aura lieu le samedi 7 décembre 2024.

Rapport Coupe de Noël 2023

Rapport de Jean-Michel Zuccoli :

La coupe de Noël a pris son départ à la place de Chenaux. Le retour a été très positif, plus de place, plus de sécurité pour les coureurs et le public. Le centre-ville s'est retrouvé en revanche moins animé, ce qui a provoqué un retour plutôt négatif des commerçants de la Scave. Le comité a déjà mis en place quelques propositions pour la nouvelle édition pour améliorer ce point-là.

On a pu compter sur la présence d'env. 500 athlètes, la belle météo et une bonne ambiance étaient au rendez-vous. Au niveau du comité, il y a deux membres démissionnaires, Aurélie Bally et Nathalie Grosso ainsi que deux nouveaux membres : Mathilde Fontana et Béatrice Brasey, qui amène un lien avec le comité central. Il reste un poste ouvert à ce jour comme secrétaire.

La prochaine édition aura lieu le 14 décembre 2024, les inscriptions pour les coureurs sont déjà ouvertes ! Nous remercions également la précieuse participation de tous bénévoles, la commune et les sponsors qui rendent possible cet événement.

9. Rapport des responsables de section

Parents-enfants 1+2	Léa Carrard
Enfantine 1+2	Léa Carrard
Jeunes gymnastes	Léa Carrard
Polysport	Léa Carrard
Kin-Ball	Léa Carrard
Badminton	Léa Carrard
Gym Dames	Léa Carrard
Gym-Fit	Léa Carrard
Parcours urbain	Léa Carrard
Agrès	Clémentine Dalle
Athlétisme	Lucas Baechler
Volley	Yanis Vonnez

Chaque responsable de section retrace les activités de ses groupes, les horaires d'entraînements, les concours, l'effectif et les principaux résultats. Les rapports sont archivés et disponibles chez la secrétaire.

10. Calendrier 2023-2024

Voici le calendrier des manifestations de 2024-2025 :

- | | |
|------------|---|
| 30.11.2024 | UBS Kids Cup Team |
| 01.12.2024 | Chalet FSG Estavayer, Place de l'Eglise |
| 07.12.2024 | Cortège St-Nicolas |
| 14.12.2024 | Coupe de Noël |
| 18.01.2025 | Matchs Volley (Championnat) |
| 25.01.2025 | Journée Volley Club |
| 31.01.2025 | Loto FSG |
| 06.04.2025 | Tournoi Kinball |
| 10.05.2025 | Tournoi mixte Volley FFG |
| 17.05.2025 | Team Cup Agrès FFG |

Ces dates sont visibles sur le site internet, les informations seront mises à jour au fur et à mesure.

Il est précisé que cette année une vente de fondue/fromage au profit de la FSG Estavayer va être mise en place en début d'année.

11. Admissions et démissions (moniteurs)

Admissions :

- Agrès : Soline Aeby, Julien Brügger, Charline Pillonel, Anne Giacomotti, Jean-François Mateos
- Athlétisme : Deya Borislalova, Lara Corradini, Shané Skergat
- Gym Enfantine : Manon Savary, Mathilde Brasey
- Parents-Enfants : Mathilde Fontana, Crystal Richard
- Volley : Thomas Chanmongkhon, Adeline Bonny, Julie Marion

Démissions :

- Agrès : Clémentine Dalle (resp. Agrès)
- Athlétisme : Toni Beutler, Dylan Walker, Hugo Marguet
- Gym Enfantine : Elisa Boechlé, Marie Savary
- Jeunes gymnastes : Joana Burgunder, Emilie Brasey
- Parents-Enfants : Cynthia Duc, Linda Dietrich
- Volleyball : Maël Willemin, Harry Stauffer
- Sport adapté : Helder Mira

12. Renouvellement du comité

Noémie Beutler & Alexandre Scramoncin quittent leurs postes au sein du comité FSG Estavayer. Nous les remercions chaleureusement pour leur grande implication au sein du comité notamment dans l'organisation des lots, la mise en place du nouveau fournisseur d'équipement « A vos marques » du côté de Noémie et pour toutes les tâches administratives liés aux membres et aux subsides du côté d'Alexandre. Un grand merci !

Le comité propose à présent la candidature de Clémentine Dalle, ancienne coach Agrès, pour le comité. Sa candidature est acceptée par l'assemblée, on lui souhaite la bienvenue !

13. Remerciements et félicitations

Moniteurs jubilaires :

- 5 ans : Lucas Baechler, Joana Burgunder
10 ans : Clémentine Dalle

Moniteurs jubilaires démissionnaires :

Toni Beutler (9 ans)

Hugo Marguet (9 ans)

Harry Stauffer (15 ans)

Nous les félicitons et les remercions pour toute leur implication au sein de la FSG Estavayer et de leurs groupes respectifs.

14. Divers

Proposition de Yanis Vonnez – Cotisations Volley

Après étude des comptes, le Volley est un groupe qui engendre beaucoup de frais, notamment ceux liés aux championnats (arbitrages) et aux locations de salles. Les cotisations ne couvrent même pas les frais de location de salle pour la plupart des groupes. Après quelques discussions, il est proposé que les groupes les plus actifs soient augmentés de Frs 30.- / cotisation par année, ce qui après étude, correspond tout à fait aux tarifs pratiqués dans d'autres clubs locaux.

Le comité est favorable, la proposition est acceptée par l'assemblée et entrera en vigueur dès la saison 25/26 (que pour les groupes adultes).

Yves Blanc, représentant de la commune d'Estavayer, nous adresse quelques mots. Il participe à cette 3^e assemblée en tant que représentant communal et relève le dynamisme du comité et la motivation des membres de ce club autour du sport. Il a pu entendre les retours positifs des entraîneurs et des diverses participations aux manifestations. Il remercie le club pour tout l'engagement apporté pour permettre aux jeunes de s'épanouir dans les diverses disciplines.

Cédric Pürro félicite le comité pour son engagement tout au long de l'année et pour les diverses manifestations organisées avec beaucoup d'investissement de la part du groupe. Il tient à remercier les démissionnaires pour leur engagement et à féliciter tous les jeunes pour leurs bons résultats.

Nathalie Martin clôture l'assemblée en remerciant tous les participants de l'assemblée.

L'Assemblée est close 21h00.

Murist, le 4 octobre 2024,
FSG Estavayer

La secrétaire


Véronica Barbey

La co-présidente


Nathalie Martin

La co-présidente


Béatrice Brasey